

**Samstag: 25. 03. 2017/ 9:15 h / Forum 2**

## Weltbaustelle Klimamigration - Flucht vor den Folgen der Klimakrise Peruanischer Kleinbauer klagt gegen RWE

**Sie möchten mehr über diesen Fall erfahren?**

**Exklusiv bei uns zu Gast:**

**Roda Verheyen, Rechtsanwältin von Saúl Luciano Lliuya  
und Stefan Rostock, Germanwatch**

**Moderation: Manfred Belle, Eine Welt Netz NRW**



Die Folgen der Klimakrise und der Kampf um fossile Rohstoffe treiben schon heute viele Menschen in die Flucht. Die Kleinstadt Huaraz in Peru wird z.B. von einem schmelzenden Gletschersee bedroht.

Der peruanische Kleinbauer Saúl Luciano Lliuya hat deshalb RWE wegen Mitschuld auf Schadenersatz verklagt. Das Landgericht Essen wies die Klage vorerst ab. Jedoch unternimmt Lliuya nun einen zweiten Versuch in nächster Instanz vor dem Oberlandesgericht Hamm.